

# RILIS NASIONAL

## Gencarr Patroli Dialogis, Guna Mencegah Kejahatan 3C

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM](https://sumbawabarat.rilisnasional.com)

May 20, 2023 - 13:09



Sumbawa Barat NTB – Sekelompok masyarakat yang tengah asyik duduk dan diskusi santai di Kelurahan Dalam Taliwang Sumbawa Barat, Jum'at malam (19/3/23) tiba-tiba didatangi aparat Kepolisian Sektor Taliwang.

Mereka didatangi ternyata dalam rangka giat Sektor Taliwang dalam melakukan Patroli Dialogis dalam rangka menciptakan rasa aman ditengah masyarakat.

Sasaran utama dalam Patroli yang digelar mulai jam 23.30 di Kelurahan Dalam dan sekitarnya itu, yakni menyasar dan meningkatkan kewaspadaan masyarakat

terhadap kejahatan 3C (Curas, Curat dan Curanmor).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.IK seperti disampaikan Kasi Humas Polres Sumbawa Barat, IPDA Eddi Soebandi, jika Patroli Dialogis ini dilakukan dalam mendukung Program Promoter Kapolri No. 7 & 8 tentang Penguatan Harkamtibmas, membangun kesadaran dan partisipasi masyarakat terhadap Kamtibmas.

“4 Personel Piket melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis kali ini di wilayah hukum Polsek Taliwang, antisipasi penyebaran Virus Covid 19 juga masih menjadi perhatian,”terang Eddi Soebandi.

Selain himbauan meningkatkan kewaspadaan terhadap kejahatan 3C yang utama, Eddi menambahkan Patroli Dialogis dilakukan dengan mengajak dan menhimbau masyarakat untuk bersama-sama meningkatkan peran serta dan partisipasi masyarakat dalam mewujudkan kamtibmas.

“Kami hadir di tengah masyarakat demi terwujudnya rasa aman di tengah masyarakat, apabila ada gangguan Kamtibmas masyarakat dapat berkoordinasi dengan pihak Kepolisian/Bhabinkamtibmas yang ada di Desa/Kelurahan setempat,”demikian diantara ajakan dan himbauan dalam Patroli Dialogis tandas Eddi Soebandi.

Pelaksanaan Patroli Dialogis di Wilayah Hukum Polsek Taliwang kali inipun berlangsung aman dan kondusif, masyarakat yang mendapat kunjungan dengan anggota Piket Regu II Polsek Taliwang yang bertugas pun merasa aman dan nyaman untuk selalu diingatkan.(Adb)